

Pour les petits, un après-midi avec papys et mamies

Trois étudiants de l'IUT ont eu l'idée. Les enfants du service jeunesse sont venus jouer et passer un moment avec les personnes âgées de la résidence Symphonia. Tout le monde a apprécié.

Reportage

Il est 15 h. L'heure de la sieste pour les résidents de Symphonia ? Ce mercredi-là, pas vraiment car il y a du monde dans le hall où circulent des visiteurs venus passer un moment avec des proches. Parmi ces visiteurs, une douzaine de têtes blondes sont assises autour de longues tables, parmi les papys et les mamies de la maison. Ils sont là pour une rencontre intergénérationnelle. Au programme, loto, goûter et chasse aux œufs.

« Dans notre projet d'études, on voulait aller vers les autres, raconte Émilie Becquet, Mathis Bohard et Cédric Langlois, trois étudiants de l'IUT tout proche. C'est pourquoi on a proposé cet après-midi entre jeunes et aînés au service jeunesse de la Ville et à Symphonia. »

Assis côte à côte, les enfants, les papys et les mamies jouent au loto animé par les étudiants. « 51, 5 et 1... 66, 6 et 6 ». Les petits répètent les numéros et aident leurs voisins à compléter leurs grilles. Louna aime bien venir à Symphonia. « Je commence même à connaître du monde », lance-t-elle dans un sourire à Georges Briquet, assis en bout de table.

Georges, c'est un peu le « directeur adjoint » de la maison. Président du conseil de la vie sociale de Symphonia, il participe à de nombreuses activités. « Tous ces jeunes me font penser à mes quatre arrière-petits-enfants », explique-t-il en gardant un œil et une oreille au loto. « Ah ! 6, je l'ai. Vous allez me faire perdre le fil. »

Une médiathèque sur roulettes

Debout derrière les joueurs, Colette Morand regarde la scène avec plaisir. La coordinatrice de la vie sociale de l'établissement aime ce genre d'ani-



Debout, Mathis Bohard, l'un des étudiants organisateurs avec quelques-uns des participants.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

mation, « cette ouverture sur les autres, sur la ville. On a chaque semaine un événement comme celui-là avec des partenaires extérieurs. » Parmi eux, le Ciné-bleu...

Selon leurs goûts, selon leurs possibilités, les résidents de Symphonia ont un large choix d'activités. Des loisirs créatifs au tai-chi, des jeux de mémoire à la musicothérapie en passant par les consoles de jeux et la gym douce. Et même des conférences... « Et pour ceux qui veulent rester au calme, on a même une médiathèque sur roulettes. »

Avec leurs grilles sous les yeux, ils sont une vingtaine à passer un bon moment, comme Suzanne, « toujours prête à s'amuser » ou Yvette, à qui tout ça rappelle son ancien métier de nounou. En face d'elle, une mamie semble un peu dans la lune. Elle a



Jeunes et anciens jouent ensemble à Symphonia.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

bien le « 61... 6 et 1 » mais ne complète pas sa grille. « Elle n'écoute pas », lâche Maurice le rieur en faisant signe à sa voisine. Pas grave, elle

retentera sa chance à la chasse aux œufs...

Sébastien BRÉTEAU.